
Коляда Екатерина Владимировна 

Я – преподаватель Радиотехнического 

колледжа в г. Санкт-Петербурге. Имею 4 диплома об 

образовании – окончила колледж, университет, 

академию и академию, получив диплом магистра 

психологии. Думаю, названия учебных заведений и 

годы мы оставим для отдела кадров – здесь нет ничего 

особо интересного и привлекательного – все как у 

всех. В 2024 году исполнилось 20 лет, как я работаю в 

системе среднего профессионального образования. 

За время работы организовала и провела множество конкурсов и 

мероприятий – во многих участвовала сама, руководила подготовкой проектов 

своих учеников как для выпуска, так и для конкурсов разного уровня, 

публиковала статьи, выступала на конференциях. Вот некоторые результаты 

участия в них: 

 2 место в городском конкурсе научных проектов среди учащихся, 

тема "АРМ председателя ЦПК "ЭВТ"; 

 Гран-при учащихся в городском конкурсе технического 

мастерства; 

 3 место в международной олимпиаде среди учащихся колледжей и 

ВУЗов "IT - Планета"; 

 2 место в городском конкурсе "Преподаватель года" среди 

учителей в номинации "Лучший спец. предметник"; 

 победитель конкурса "Учитель года", проведенного в колледже;  

 победитель республиканского конкурса "Психолог года" в 

номинации "Новатор-Психолог"; 

 опубликовано учебное пособие "Практикум по дисциплине 

"Вычислительные комплексы, системы и сети"; 

 создала профориентационный видеоролик "Самый лучший 

колледж". 

Но этот 2023-2024 учебный год стал наиболее продуктивен: 

 получила диплом 2 степени за создание методической разработки; 

 проект моих учащихся занял 1 место в IV Всероссийской научно-

практической конференции «Школьная лига ИТШ-ЛЭТИ» в секции физико-

математические науки;  

 проект моих учащихся занял 3 место на городском форуме 

«Ижорские берега»; 

 также было разработано 6 разных мастер-классов по 

радиоэлементам для профориентации школьников.  

Это самые «весомые».   

Каждый человек – это не просто человек, это носитель генов, привычек, 

наклонностей своего рода: своих мамы и папы, бабушки и дедушки. Вот не зря 



говорят, что все хорошее нам переходит от наших предков, а плохое мы 

совершаем сами. Вот и я, наверное, кое-что переняла от бабушки, от дедушки, 

кое-что от мамы и от отца.  

И когда я делаю какое либо-дело – проект, ремонт, пишу статью или 

шью что-то, то вспоминаю слова своей бабушки, которая говорила, что любое 

дело нужно делать на отлично, а если не хочется, нет желания, нет сил, то 

лучше и не начинать.  Бабушка с дедушкой в послевоенные годы учились в 

Ленинграде, бабушка на технолога-пищевика, а дедушка – на техника по 

обслуживанию оборудования, что интересно, их зачетные книжки 

сохранились по сей день в семейном архиве. Бабушка после окончания учебы 

работала сначала на кондитерской фабрике технологом, а на пенсию выходила 

уже проработав много лет инспектором качества Министерства пищевой 

промышленности, проверяя кондитерские фабрики страны. Дедушка, ветеран 

ВОВ, участвовавший в Сталинградской битве и демобилизованный по 

ранению, проработал много лет на спиртовом заводе, а затем в качестве 

преподавателя дисциплин, связанных с обслуживанием отопительных котлов 

жилых зданий.  

И мой сын сейчас работает технологом-пищевиком, а я – 

преподаватель… все в жизни не случайно. Моя мама с отцом строили БАМ – 

да, да, то самый, который снова сейчас возрождают и что-то там достраивают, 

прокладывают и снова запускают. Мама по образованию архитектор, на БАМе 

принимала построенные объекты, а отец в то время работал на лесозаготовках, 

но это длилось 5 лет, до тех пор, пока не подошло время устраивать меня в 

школу – тогда родители вернулись в город. Мама стала работать 

архитектором, а отец в автохозяйстве. Мама – человек хорошего вкуса, 

старалась и мне, и двум моим младшим сестрам привить чувство вкуса, 

гармонии, водила часто в академический театр, на выставки. Средняя сестра 

закончила художественную школу, я и младшая сестра занимались музыкой. 

В общем, получили эстетическое воспитание. Но не только это заботило маму 

– так как она работала архитектором в проектном институте, который 

занимался проектированием инфраструктуры, дорожных развязок в поселках, 

мама с гордостью рассказывает, что и где сейчас построено по ее проектам…   

Вот такая семейная история. 

Своих студентов я учу также относится к своей работе – если делать, то 

только добросовестно, так, как нужно. Иногда встречаю сопротивление, но это 

их возраст. Делаю скидку на это, но дело нужно делать, и, по возможности, 

наилучшим способом.  И тогда успех тебе обеспечен! 

 

 


